
Herr Zielinski ist über die Äußerung des Bauhofs in der Vorlage, dass keine regelmäßige Nutzung dieses 
Platzes mehr festzustellen ist, überrascht. Anwohner hätten ihm mitgeteilt, dass dieser Platz weiterhin 
regelmäßig genutzt wird. Des weiteren hält er die Kostenschätzung von 10.000 € für einen Ballfangzaun 
für zu hoch. Eigene Recherchen hätten ergeben, dass geeignete TÜV-geprüfte Anlagen bereits für ca. 
5.000 € erhältlich seien. 
 
Herr Sterzenbach antwortet, dass der Bauhof natürlich keine Zählungen vornehmen kann, die Kontrollen 
anhand Unterhaltungsarbeiten aber schon Rückschlüsse auf die Intensität der Nutzung zulassen. 
Hinsichtlich der Kosten für den Ballfangzaun gehe er davon aus, dass seitens der Bauhoffachleute eine 
vernünftige Kostenschätzung vorgelegt wurde, die den vorgeschriebenen und technischen Erfordernissen 
entspricht. 
 
Herr Liene berichtet aus seiner Wahrnehmung, dass der Bolzplatz eher selten genutzt wird. Dagegen 
habe das Minispielfeld des DFB eine weit höhere Frequentierung. Nach Abwägung aller Faktoren sei man 
in seiner Fraktion zu dem Ergebnis gekommen, dem Beschlussvorschlag der Verwaltung zu folgen und 
die Umwidmung dieser Fläche zu veranlassen. Zusätzlich soll geprüft werden, ob durch den DFB ein 
weiteres Spielfeld an einem für Nutzer attraktiven Standort in Eitorf errichtet werden kann. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass eine entsprechende Anfrage gestellt wird. 
 
Herr Sonntag hält den Beschlussvorschlag der Verwaltung für nachvollziehbar und begründet dies. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. Der Vorsitzende über den Beschlussvorschlag zu Alternative 
3 abstimmen.  
 


